

AUSTRALIE – Clonage de cochons

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/12/2002

L'entreprise australienne BresaGen, en collaboration avec le Centre de Recherche de l'Hopital St Vincent (Melbourne), a annoncé la naissance du premier cochon cloné australien. Les cellules souches utilisées pour ce clonage ont été gardées pendant deux ans dans de l'azote liquide. L'entreprise a d'ores et déjà déposé une demande de brevet sur la technologie utilisée dans le cadre de ce clonage.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-clonage-de-cochons/